

Les naufrage d'Alicante.

Dans les fonds marins du cap de Las Huertas, près de la ville d'Alicante, ont été découvert de gros blocs de pierre.

À première vue, il n'y avait aucun élément qui nous permettait de dater ces vestiges.

A l'aide de tuyaux d'aspiration on a retirés les sédiments et les feuilles de posidonie accumulés entre les pierres.

Ainsi, il a été possible d'atteindre le niveau inférieur du site où sont apparus les restes de la coque d'un bateau.

Alors commencerent les fouilles de l'épave. Pour ceci, il a fallu installer un châssis léger, d'où on a pu prendre les mesures et a photographié les restes trouvés.

L'enquête a permis de définir que le naufrage du navire date environ du XVe siècle, autant grâce à la technique de construction du bateaux comme par la présence de certains fragments de poterie.

L'information d'un naufrage ancien est fragile. Il faut dessiner, photographier, mesurer tout avant d'extraire quoi que ce soit et tout noter soigneusement sous l'eau.

Dans ce cas précis, nous avons conclu que le navire, chargé de pierres d'une carrière proche, a fait naufrage suite à un brusque changement du vent, qui l'a fait s'écraser contre la côte quand il se dirigeait vers la ville d'Alicante.

A proximité du naufrage, témoin de la dangerosité de la navigation à proximité du cap de Las Huertas, repose une autre épave, camouflée sous la posidonie.

Son chargement est rare: de fines feuilles d'ardoise, que la houle a cassées et a éparpillées dans tout la zone.

Parmi les restes on été trouvés des parties de la coque. Les couples ont permis d'établir qu'il s'agissait d'un pailebot du XIXe siècle.

Ces restes ont également encouragé l'étude des effets de l'action mécanique de la mer et la colonisation des épaves par la posidonie.